

Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft, die wir beim Abschied unserer lieben

Heida Morgenthaler-Strahm

erfahren durften, bedanken wir uns von ganzem Herzen. Die zahlreichen bewegenden Karten, Briefe, Nachrichten und mitfühlenden Gespräche sind uns ein grosser Trost.

Wir danken auch für die schönen Blumen und Gestecke sowie die grosszügigen Spenden.

Den Teams des APH Schärme in Melchnau und der Stiftung Lebensart in Aarwangen sind wir sehr dankbar für die gute und herzliche Betreuung. Ein besonderer Dank geht an Herrn Dr. Hartmann aus Langenthal und Herrn Dr. von Fellenberg aus Aarwangen für ihre sehr kompetente und stets respektvolle und einfühlsame Begleitung.

Ganz speziell danken wir Herrn Pfarrer Wollmershäuser für den mit viel Gespür feierlich gestalteten Gottesdienst und Herrn Nyirö für den wunderschönen musikalischen Rahmen.

Schliesslich danken wir im Namen von Heida allen, die ihr Leben mit Liebe, Freundschaft und Inspiration bereichert haben, ganz herzlich.

Die Trauerfamilien